

INFORME

Lo que se sabe sobre los posibles cambios en la Junta Directiva de Ecopetrol

Se estima que por lo menos serían tres rostros nuevos en la Junta. Lo más seguro está en dos sillas que pediría cambio el Gobierno Petro, según el plan del Ministro de Hacienda, uno de ellos apunta a la salida de Luis Guillermo Echeverri Abad.

PUBLICADO hace 16 horas en 24/08/2022



Desde que comenzó el nuevo Gobierno se viene hablando de posibles modificaciones en los estatutos de Ecopetrol y, por ende, cambios en la Junta Directiva, que el propio ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo venía planeando incluso antes de posesionarse en la cartera.

Esta semana empezarán los movimientos en la directiva de la petrolera. Según revelaron ejecutivos de la compañía, en las próximas horas Ocampo tendría su primera reunión con la actual Junta.

LO ULTIMO LO MAS LEÍDO



REGIONAL / hace 6 horas
Fue notificado el tercer caso de viruela del mono en Bucaramanga



INFORME / hace 6 horas
Misiva del Gobernador al Ministro de Educación ante la escasez de profesores



CALIENTE / hace 8 horas
Desarticulada banda Los Dominic que operaría en zona rural del área metropolitana



CALIENTE / hace 10 horas
Analizada agenda de seguridad entre gobiernos de Colombia y Estados Unidos



NACIONAL / hace 10 horas
"Una Superintendencia al servicio de la ciudadanía", dijo la Ministra de Salud



BILLETE / hace 10 horas
Cuidado animal, uno de los sectores de mayor crecimiento en Colombia



REGIONAL / hace 13 horas
Con amor, Bucaramanga fortalece los vínculos entre padres e hijos



REGIONAL / hace 14 horas
200 niños, niñas y jóvenes de la provincia de Soto Norte culminaron

Si bien nace una semana el mismo Ocampo vaticina posibles cambios en la Junta Directiva de la compañía, esta solo se podría dar a través de una asamblea de accionistas (la próxima en el calendario está en 2023, pero claramente el Gobierno Petro puede adelantar la fecha). Es decir, esta semana comienzan las reuniones, pero los cambios oficiales se confirmarían hasta que pase esa asamblea extraordinaria.

Días antes de llegar al MinHacienda, Ocampo dijo que «convocaremos a una Junta extraordinaria de accionistas porque Ecopetrol es del Estado, este gobierno (el de Duque) no debe haber tomado las decisiones que tomó porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno. El Gobierno es propietario mayoritario de Ecopetrol y podemos convocar una asamblea».

Se estima que por lo menos serían tres rostros nuevos en la Junta. Lo más seguro está en dos sillas que pediría cambio el Gobierno Petro, según el plan de Ocampo, uno de ellos apunta a la salida de Luis Guillermo Echeverri Abad, actual presidente de la Junta y cercano al expresidente Iván Duque.

A comienzos de agosto, el ministro dijo que ese plan de asamblea extraordinaria lo pensaba para septiembre, una vez comenzaran los trámites de la reforma tributaria en el Congreso (algo que ya inició esta semana).

A la Junta Directiva también se le sumarían cambios en sus estatutos, los cuales durante la última asamblea sufrieron cambios importantes como la extensión del periodo del gobierno corporativo, el cual pasó de dos años a cuatro. Gracias a esto, los nombres de la Junta actual que llegaron durante el Gobierno del expresidente Iván Duque sumaron más tiempo del planeado.

El sonajero de los posibles reemplazos estaría compuesto según reportes de Bloomberg por el exministro de Minas y Energía, Amylkar Acosta, quien ya estuvo en la Junta durante el Gobierno del expresidente Juan Manuel Santos.

Según Bloomberg, otro de los propuestos sería Gonzalo Hernández Jiménez, actual viceministro técnico de Hacienda y Crédito Público. Esta ficha cercana a Ocampo sería miembro como no independiente.

RELACIONADOS #ECONOMÍA #ECOPETROL #GUSTAVO PETRO #JUNTA DIRECTIVA #POLÍTICA

ANTERIOR



Entre 2019 y 2022 aumentaron las afiliaciones a EPS: Estas son las cifras

A CONTINUACIÓN



Misiva del Gobernador al Ministro de Educación ante la escasez de profesores

QUIZA TE INTERESE



"Una Superintendencia al servicio de la ciudadanía", dijo la Ministra de Salud



Cuidado animal, uno de los sectores de mayor crecimiento en Colombia



Las grandes misiones público – privadas del Ministerio de Ciencias



Censo de 2018 vulneró los derechos de afrocolombianos, dijo la Corte Constitucional



Presidente Gustavo Petro aplaza la reforma laboral para el año 2023



Cepal sube apuesta de crecimiento para América Latina, pero pinta un panorama "complejo"

COMENTAR

Misiva del Gobernador al Ministro de Educación ante la escasez de profesores

Colegio San Juan Nepomuceno del municipio de Vetas sería uno de los municipios que alertó sobre la situación que generó el Decreto 490 de 2016, que, entre otras cosas, busca proporcionalidad entre número de profesores y número de alumnos, olvidando que Bogotá no puede regirse por el mismo número de habitantes con que se regiría Vetas.



PUBLICADO hace 6 horas en 24/08/2022
Por **marevalo**



El Gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, remitió un documento de casi mil palabras al Ministro de Educación Nacional, Alejandro Gaviria Uribe, en donde le expresa su preocupación ante la falta de docentes en los colegios oficiales del departamento.

El documento remitido al ministro de Educación tiene como asunto: “Solicitud de revisión y reconsideración del concepto de viabilidad técnica No. 2022-EE-116024 de mayo 27 de 2022, emitido por la Dirección de Fortalecimiento Gestión Territorial del Ministerio de Educación Nacional”.

Argumenta Aguilar Hurtado desde el segundo párrafo que “el objetivo de esta comunicación es solicitarle respetuosamente la revisión y reconsideración del concepto de viabilidad técnica de la referencia y cuyo contenido versa sobre la asignación de la planta docente en el Departamento de Santander en el marco del decreto 490 de 2016, que refiere los parámetros

SEGUIR LEYENDO

Entre 2019 y 2022 aumentaron las afiliaciones a EPS: Estas son las cifras

Según la Superintendencia Nacional de Salud, Chocó incrementó 1087% los usuarios en los últimos tres años. En ese mismo periodo de tiempo el departamento de Santander presentó incrementos en sus afiliaciones en un 92% con 964.125 pacientes nuevos al sistema.



PUBLICADO hace 2 días en 22/08/2022

Por **admin**



La cobertura y la capacidad de atención de las EPS que trabajan en el país en los diferentes departamentos han cobrado relevancia frente a los servicios y opciones de mejora que estas están implementando para mejorar la calidad de atención de sus afiliados.

En los resultados del auto reporte 'Canales de atención EPS receptoras', dispuesto por la Superintendencia Nacional de Salud, se visualiza el fortalecimiento en el territorio colombiano, teniendo en cuenta la capacidad de atención al usuario de las EPS receptoras, frente al aumento de las afiliaciones y los nuevos puntos presenciales.

De acuerdo con la entidad, el periodo de vigencia del estudio se estableció entre marzo de 2019, hasta abril de 2022, contando con 18 EPS receptoras: AIC, Aliansalud, Cajacopi, Comfaorienté, Compensar, Coosalud, Emssanar, Famisanar, Fundación Salud Mía, Mallamás, Mutual Ser, Salud Total, Sanitas, Nueva EPS, Comfenalco Valle, Anaswayuu, Comfaguajira y

SEGUIR LEYENDO

INFORME

Estudio revela que incubación del Covid se acorta con cada nueva variante

Para los investigadores de la Universidad de Pekín y la Universidad de Tsinghua en Pekín, esto es un factor clave para determinar el periodo de aislamiento de las personas infectadas.



PUBLICADO hace 2 días en 22/08/2022

Por **admin**





Mientras más tiempo puede replicarse un virus dentro de una persona antes de causar síntomas, más difícil puede ser detenerlo debido al mayor potencial de que los infectados lo propaguen por todas partes sin saberlo.

Entre las características peligrosas del Covid-19, su periodo de incubación es más largo que muchas otras infecciones virales respiratorias, incluida la influenza, el virus sincicial respiratorio y el rinovirus.

La buena noticia es que el intervalo entre la exposición y el desarrollo de los síntomas estaría disminuyendo. Científicos de la Universidad de Pekín y la Universidad de Tsinghua en Pekín analizaron datos de más de 140 estudios para estimar el periodo de incubación del Covid causado por diferentes variantes del SARS-CoV-2.

Para leer más sobre este tema, clic aquí para leer el artículo completo.

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS



YO OPINO / hace 2 días

Los 'macabros' planes de Gustavo Petro



CALIENTE / hace 3 días

La DEA le pone el ojo a varias transacciones de Rodolfo Hernández y su esposa



REGIONAL / hace 2 días

Asumió la ingeniera que llega a cambiarle la cara a Barrancabermeja



YO OPINO / hace 4 días

¿Por qué yo?... ¿Por qué a mí?



CALIENTE / hace 2 días

Deceso de perro criollo en la calle alertó a las entidades defensoras de animales



REGIONAL / hace 3 días

Más de 3.500 gironeses de la vereda Carrizal tienen puente peatonal



REGIONAL / hace 2 días

La provincia podrá ingresar de forma gratuita a Panachi y al Acuaparque



ANÁLISIS / hace 3 días

Conozca cómo la alcaldesa más joven de Colombia ha logrado éxito



Corrillos es un grupo de medios independientes, especializado en temas públicos, políticos y electorales, que produce información imparcial, veraz y de análisis. Corrillos web, Revista Corrillos y Corrillos TV, emiten desde Santander, Colombia. Teléfono: 302 8330594 Contáctanos: corrillos@icloud.com
© Copyright 2021 - Sitio web desarrollado con ♥ por: [Jose Luis Perales](#).